



Morena y aliados en San Lázaro ponen a miembros faltantes del Comité Técnico

MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados definió sin consenso, con el desacuerdo de la oposición, los nombres de los tres integrantes que faltaban en el Comité Técnico de Evaluación de aspirantes al Instituto Nacional Electoral (INE). (...)

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, se pronunció en contra de que la selección de consejeros del INE llegue a la insaculación, eso sería caer en la “antipolítica”.



Definen los nombres de los tres integrantes que faltaban en el Comité Técnico de Evaluación de aspirantes al INE. Créditos: Cuartoscuro

El sorteo de los nuevos consejeros, si bien está previsto en la Constitución, como último recurso, no es lo deseable, dijo. “Si claro, es una salida legal, a mí me preguntan: oye, ¿es legal?, ¡claro que es legal, ahí está en la ley!, pero honestamente eso también aunque esté en la ley, también tiene otro nombre y ese otro nombre se llama la antipolítica. Y la antipolítica no le sirve a la democracia, por más que esté en ley, la ley lo da como última salida, como último recurso”, alertó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/16/morena-aliados-en-san-lazaro-ponen-miembros-faltantes-del-comite-tecnico-583376.html>